
Bisher knapp 15.000 Motorräder weniger

In den vergangenen elf Monaten sind knapp 15.000 Motorräder weniger neu zugelassen worden als von Januar bis November 2020. Insgesamt waren es 190.265. Das entspricht einem Rückgang von 7,3 Prozent. Nach Angaben des Industrieverbands Motorrad (IVM) sanken die Neuzulassungen im November um 35,7 Prozent auf 6613 Fahrzeuge aller vier Segmente.

Im Segment Krafräder gingen die Verkäufe im vergangenen Monat um 42,2 Prozent auf 3382 Stück zurück. Mit 561 Neuzulassungen sank die Nachfrage nach Kraftrollern um 23,5 Prozent. 1520 ausgelieferte Leichtkrafträder bedeuten ein Minus von 32,3 Prozent gegenüber November 2020, und Leichtkraftroller kamen auf 1150 Einheiten (minus 21,4 Prozent). Letztere sind die einzigen, die sich derzeit unter dem Strich noch auf dem Niveau des Vorjahres halten. (aum)

Bilder zum Artikel



Leichtkraftroller.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha
